



西有家 楽しいリズムがいっぱい♪

和光園慰問(コール西有家)



5月24日(水)、コール西有家(代表:生駒文代さん)の皆さんが交流を目的として和光園を訪れ、歌やリズム遊びで入園中の方々と楽しいひとときをすごしました。今回初めての訪問となったこの会は、元教諭の内田冷子さんが指導を行い、15年前から活動を行っています。会員は男性3名女性25名の28名。この日の演目は斉唱やリズム遊びなどバラエティに富んだ内容で、楽しいリズムにあわせて手をたたいたり、体を揺らしたりして歌声のプレゼントを楽しみました。

100歳おめでとうございます

加津佐 福田リマさん
明治39年6月1日生まれ



6月1日(木)、松島市長が福田さんの自宅を訪れ、福田さんの100歳の誕生日を祝福しました。

福田さんは教員として長く勤務され、その当時の教員の名前や様子、エピソードを今もよく覚えています。背筋もまっすぐなその元気なご様子に、市長も驚きと感激を隠さず「これからお元気で、もっともっと長生きしてください」と激励しました。

市長やご家族、駆けつけられたご友人の祝福に福田さんは「長生きしてよかった～」と満開の笑顔でした。

市全体 地域の子どもたちを見守ります

南島原市PTA連合会 発足総会



5月27日(土)「ありえコレジヨホール」で南島原市PTA連合会発足総会が開催されました。

発足準備委員会委員長の一之瀬 啓さんは冒頭で、「子どもたちを取り巻く環境はめまぐるしく変化し、子どもたちが犠牲になる事件や事故が数多く取りざたされています。このような社会情勢の中、南島原市として新たに発足したPTA活動の担う役割はこれからも変わらず、とても重要なものです。」と発足に向けあいさつしました。

また来賓祝辞のなかで松島市長は、「組織設立に際して多くの問題をひとつひとつ解決され発足までご尽力されたことに対し、深く敬意を表します。旧8カ町ではぐくまれてきた善きPTA活動の伝統を引継ぎ発展させることが、南島原市PTA連合会の礎になるのではないかと存じます。市長として南島原市の子どもたちに誇れるような明るい未来を作っていきたい。」と述べました。

その後の全体協議の中で新しい役員も選出され、初代会長には平 秀久さん(口之津小学校PTA会長)が就任しました。

また、島原高校合唱部70名による記念コンサートもあり、歌声ならではのハーモニーが会場いっぱいに広がり、訪れた多くの観客を魅了しました。



▲島原高校合唱部のみなさん

市全体 ヘルスマイトの力が結集しました

南島原食生活改善推進員協議会設立総会

5月18日(木)、「ありえコレジヨホール」で『平成18年度南島原市食生活改善推進員協議会設立総会及び中央講習会』が開催されました。

昨年度に食育基本法が制定され、あらためて食生活の重要性が注目される中、旧8カ町の会員が南島原市誕生に向けて設立の準備を進めてきました。

八木トヨ準備委員会委員長は、『幸せの基本は健康づくりからです。ボランティア活動としての20年間のあゆみをしっかりと受けつぎ、全国23万人の仲間とともにがんばりましょう』とあいさつしました。

その後の設立総会では新しい規約などが定められ、池田伊奈子新会長が設立宣言を行い、8支部・370名の会員組織が誕生しました。就任あいさつでは『私達の住むこの南島原市は、食材の供給地でもあります。有明海の新鮮な魚介類や海藻類、雲仙の裾野でとれる豊富な農産物などをどのようにヘルシーな料理に変身させるか、私達ヘルスマイトの腕の見せ所です。健全な心を培い、豊かな人間性をはぐくむことができるよう、食生活の改善を地域へ伝達していこうではありませんか。』と意気込みを述べました。

また、設立総会にあわせ、第1回の中央講習会として『食育革命』と題し、吉田俊道さん(大地といのちの会代表)の講演会が行われました。



▲8支部の会員が総結集



▲池田伊奈子新会長あいさつ

有家 全日本クラブカップ選手権大会・県予選会

有家バレーボールクラブ男子 全国大会出場

5月21日(日)に、全日本クラブカップ選手権大会・長崎県予選会が島原市で行われ、有家バレーボール部一般男子が6人制の部で準優勝の成績を収め、全国大会出場の切符を手中に収めました。

大会は6人制・9人制のクラブ日本一を決める大会として、参加レベルも高く、県予選から白熱した試合が繰り広げられました。予選リーグを順当に勝ち上がった同クラブは、決勝戦で長崎教員クラブに敗れたもののその戦いぶりは見事。同クラブが全国大会出場するのは16年振りのことです。

全国大会は8月3日から6日まで新潟市で行われ、その活躍が大いに期待されます。ガンバレ!有家クラブ!



▲全国大会出場をつかんだ有家バレーボールクラブ一般男子メンバー